

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Two Stay Two Stray* dan Tipe *Student Teams Achievement Division* pada Materi Pokok Hidrokarbon” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan (FMIPA UNIMED).

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si, dan Ibu Lisnawaty Simatupang, S.Si., M.Si, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Dosen beserta staff pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak H. Ali Masran Daulay, S.Pd. MA., selaku Kepala Sekolah MAN 1 Medan yang telah memberikan izin penelitian, dan juga kepada Ibu Dra. Uzma selaku guru Kimia Kelas X di MAN 1 Medan yang telah membantu peneliti dalam melaksanakan penelitian di sekolah tersebut serta Bapak dan Ibu Guru di MAN 1 Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua saya tercinta, Ayahanda Kadirun dan Ibunda Juwariah yang telah mencururkan segala keringat dan tidak pernah lelah selalu memanjatkan do'a demi selesainya studi penulis, buat kakandaku Agus Setiawan dan Indra kesuma serta buat Bang Yusrifin, S.Pd.I., terima kasih atas semua do'a, bantuan dan nasehatnya yang tidak pernah saya lupakan. Terima kasih juga buat kakak iparku Sari Wulan Dari dan keponakanku tersayang Diaz

Oktavio Dutra kalian telah menjadi semangat untuk penulis selama ini. Terima kasih juga disampaikan kepada sahabatku Triani Sasmi dan Siti Patimah, Bapak dan Ibu kostku serta teman-teman satu kostku Sulasmi, Kiki Rizky Fatmala, Yunda rahmatin, dan Yodia Utami, serta teman-teman seperjuanganku Jiwa Dash, Joko Cahyono, Asrina Nasution dan Sapnita Idamarna Daulay juga teman-teman sekelas di Pendidikan Kimia'A 2010 yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu. Terima kasih juga disampaikan kepada seluruh keluarga yang selalu mendukung dan mendoakan penulis.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penulisan skripsi ini baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata, penulis berharap kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Eli Yusnita

NIM. 4101131008

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY